
第１０回定期演奏会（2012.9.8）     

          実行委員会（第１回）議事録実行委員会（第１回）議事録実行委員会（第１回）議事録実行委員会（第１回）議事録    

 

日時 ２０１２年１１月１０日（土） １５時〜１６時５０分 

場所 勤労会議室 

出席（以下敬称略）河野、後藤、踊場、芳賀、小口、市原、字引、中村（藤）、初海、主藤、 

         瀧下 （欠席；プログラム・印刷班） 

議題 １．収支見込み  ２．基本工程  ３．各班作業計画  ４．指定席導入問題 

 

議事要旨 

市川委員長欠席のため、後藤副委員長により進行、冒頭挨拶 

 ・当委員会を、各班による課題・進捗状況の共有化ならびに連携を図る、あわせて重要 

  事項についての方向づけ行う場として積極的な活用、ご協力をお願いしたい。 

 ・原則として各班少なくとも１名の出席をお願いしたい。 

 

１．収支見込み（資料当日配布、説明者〔以下同様〕；主藤） 

 ①主要ポイント 

・前回に比べ、多摩交流センター助成金（３０万円）、大口寄付金（３３万円）が無い 

こと、および団員減に伴う参加費減（現時点の２８名、参加費前回並み/３．４万円 

前提で、約２０万円）等による大幅収入減がある。 

  ・支出面である程度切り詰めた(ex打上げ費用援助カット)としても、チケット売上、広 

告収入が前回より若干下回ると想定した場合は、前回定演余剰金（６５万円）殆ど 

使い切ってようやく収支トントンとなる。 

 ・実行面では、団員増強、有料チケット売上拡大、広告料確保、支出の見直し等を行 

  なっていく必要がある。 

  ・1，０００円を超える指定席導入の場合はホール使用料が１８万円アップする。 

 ②現時点での上記試算を了解の上、２月までに各班予算を検討し、会計に提出すること 

とした。 

 

２．基本工程（資料事前送付、後藤） 

   資料内容について了解された。 

 

３．各班作業計画 

  各班（除くプログラム・印刷班）より資料に基づき説明、それぞれ了解された。主な

説明事項あるいは指摘事項は以下のとおり。 

①構成・演出班（資料事前送付、踊場） 

  ・チーフ；山本 

  ・今回も「東北復興支援」を織り込みたい 

  ・外部スタッフ；八木節のお囃子選任も構成・演出班で行う。 

（ピアノ伴奏者の選任は技術委員会） 

②広報・集客(資料事前送付、芳賀) 

  ・チーフ；芳賀  

・他団体演奏会（さしあたっては「水のいのち」/４月１３日）でのＰＲのためのチラ 

シの前倒し印刷を要請したい→プログラム・印刷班（当日欠席）にて検討する。 



  ・前回以上のマスコミ（特にＴＶ）の活用を検討して欲しい（ニュースレリース etc）。 

③会場・庶務班（資料事前送付、小口） 

  ・チーフ；小口 

  ・指定席の導入ある場合は会場整理スタッフの大幅増強が必要、タイムリーな結論を 

  ・前回の協力依頼団体に加えて新たな団体の開拓が必要（ex花野会等要検討） 

  ・当日の総括リーダー（前回はむさしの男声合唱団の宮川氏）の選任がポイント 

   （若干のアイデアも出された） 

  ・前回は１２時前から来場したお客が多く、４Ｆ入口ドアのオープンタイミング、ホ 

ール側との対応に課題が残った。今回はホール側とも良く協議し対応したい。 

  ・弁当支給方法（現金支給か現物か、特に受付・会場関係お手伝い）について提起が 

   あり、検討する。 

④広告（資料当日配布、字引） 

  ・前回レベル（４６．５万円）の確保を目指す。（現時点では３０万円の見込みあり） 

  ・T社（継続）、（スーパー）Alps（新規）等への働きかけを行う。 

⑤打上げ（資料事前送付、中村〔藤〕） 

  ・チーフ；中村（藤） 

・年内には会場を内定したい 

  ・二次会には藤田さん、志村さんの協力をお願いしたい 

  ・団員の会費は自己負担とする。（前回は、一次会は定演会計から支出） 

⑥会計（資料当日配布、主藤） 

  ・各班による予算見直し（前出１-②）等を踏まえ、総会で定演予算表を報告する。 

  ・団員には１月に参加費（34,000円）集金袋を配布、２月から集金を開始する。 

  ・資金フローがタイトなので、参加費、広告料、有料チケット代金等、できるだけ前 

広に会計に収めるようお願いしたい。 

 

４．指定席導入問題（資料なし、後藤） 

 ①検討の背景 

  開場（当初１３時３０分、実際は１３時１５分頃）前に、長時間多くのお客が並ぶの

が実態。高齢者を中心に問題あり。 指定席の導入により、こうした問題の軽減をは

かれないか。 

 ②前回の事前整列の実態、指定席導入の範囲（全館、フロアー(ex１階)全体、１階一部（ex 

前方・中央）、料金体系（ex指定席 1,000円、自由席 6〜700円、あるいは自由席も含 

め一律 1,000円）等予備的に意見・アイデアを交換した。 

 ③論点等改めて整理の上、次回委員会で継続検討する。チケットの有料販売全体のあり

方を含め１月までには結論を得ることとした。 

 

５．その他 

  東北被災地からの招待の有無、範囲をどうするかについては、演奏会の東北復興支援

のありかたの一環として検討していく。 

                               以上（文責 後藤） 

 

次回実行委員会次回実行委員会次回実行委員会次回実行委員会        １２月８日（土）１５時〜１７時、於１２月８日（土）１５時〜１７時、於１２月８日（土）１５時〜１７時、於１２月８日（土）１５時〜１７時、於    勤労会議室勤労会議室勤労会議室勤労会議室                                            

 


